

で・・・私も思いますわ。病気以外はこんな制度は作るべきでない！ それに会社等々を退職されたシニアロータリアンの方からは、年会費以外は一切徴収しないシステム、I.M.、地区大会も出席できるような制度にしなければならないと思います。そうすることによって、気軽に出席していただく等々も必要ではないですか・・・。世の中の取り巻く環境は大きく変化しております。これは余談ですが、私のようなちっぽけな会社ですが、平成10年ぐらいから少しずつ悪くなり、今年15年度に“ガタッ”ときました。私の会社は、会社関係の取引が多い為、ヒシヒシと感じています。昔（鬼が笑う）私がトヨタのセールスをしていた当時は、ロータリーといえば、大会社の工場長さん、地元の有力会社&開業医の先生ぐらいでした。大衆化したロータリーがこれからも発展するためには、みんなでより良い方法を考えようではありませんか。

もう一つ・・・新年家族例会ですが、近年ご婦人方がめっきり少なく、今年も出席者は12人でした。私の家内を悪者にするのではないですが、「これだけ少ないなら、来年は出席しないわ。」と言います。（家内は皆勤です）やはり家族例会と名が付く以上、みんなで協力して出席しなければ意味がありません。古い会員の方々が年々少なくなり、若い会員の方々もこれでは出席しなくてよいのだと錯覚され、この有り様です。創立10周年ぐらいまでは、婦人会員の出席率は70~80%でした。どうかみんなで協力しましょう！

最後に、ロータリーに入会させて頂き、異業種の多数の友人が出来たことは、私にとって最大の宝であり、最大の喜びであります。ここ10何年ぐらい前より伊藤会員を中心に、年1回、エグゼクティブな外国旅行へ行くのを楽しみしております。旅行中の楽しいお話をすると・・・もっともっと時間が必要になりますので、次の機会に・・・。また、大森明夫会員、私との年齢差二回り・・・いやいやそんなに・・・。先生の病院の旅行には、いつも同行させて頂き、その日ばかりは、私が副医院長ですわ。酒がまわれば“あきおちゃん”と呼ぶぐらい親しくさせていただき、家内共々、大変喜んでおります。また、井野会員、三輪会員、垣迫会員、植杉会員、唐津会員と私6名で酒を飲む会を作っております。この会は、一升酒を飲めないと参加できません。大酒飲み6名が、月に一回トコトン飲んでおります。植杉会員には「月1回では少ないから、2回にせよ！」と言われているぐらい楽しい会です。

本日は拙い雑談で申し訳ございません。ありがとうございました。

会長 田 水 敬 雄	幹事 内 橋 英 昭	クラブ会報委員長 大 橋 卓 司
例会日時 毎週水曜日 12:30	例会場 高砂商工会議所会議室（2F）	
事務局 高砂商工会議所内	〒676-0064 高砂市高砂町北本町1104	電話 (0794) 43 - 0500(代)



2003~2004年度国際ロータリーのテーマ

例会記録 (2003. 11. 16 (日)) 通算1234回

例会記録 (2003. 11. 19 (水)) 通算1235回

本日のゲスト 東播第2グループガバナー補佐 今 井 奈良治 様

ソング 「奉仕の理想」

来訪ロータリアン報告 (藤本)

室 田 隆 重 様 (姫路中央R.C.)	橋 本 雅 司 様 (明石R.C.)
蔭 山 正 則 様 (明石南R.C.)	生 瀬 清 志 様 (明石南R.C.)
吉 川 勝 之 様 (明石南R.C.)	森 本 克 己 様 (高砂R.C.)
松 田 怜 様 (高砂R.C.)	長 谷 川 純 夫 様 (高砂R.C.)
中 村 卓 様 (高砂R.C.)	中 野 哲 朗 様 (高砂R.C.)
二 見 博 様 (高砂R.C.)	桂 田 重 信 様 (高砂R.C.)
佐 野 敏 晴 様 (高砂R.C.)	西 裕 次 様 (高砂R.C.)

プログラム予定

11月19日 (水)	11月30日 (日)	12月3日 (水)	12月10日 (水)
卓話 田中浩行 会員	東播第2グループ I.M. 於：加古川市民会館	卓話 澤田孝彦 会員	上期事業報告

(11月19日分)

中 村 卓 様 (高砂R.C.)

出席報告
(川崎)
11月19日 会員数49名 欠席者 13名 出席率 73.47% <修正による>
11月 5日 会員数49名 欠席者 3名 出席率 93.88%

委員会報告
◎ 国際奉仕委員会 (渡辺委員長)

来年3月にタイ・チェンライロータリークラブ訪問を予定しています。
日 程 3月18日夕 関空出発 3月22日早朝帰国
出来るだけ多くの方々の参加をお願いします。

◎ 新世代委員会 (中右委員長)

今年も新世代会議を12月13日（土）、中央公民館にて実施致します。
(中央公民館2Fで、昼食を用意しています。 ※会議は3Fです。)

◎ 職業奉仕委員会 (大森明夫副委員長)

職場優良従業員表彰のご推薦お願いします。

◎ 社会奉仕委員会 (大森千里委員長)

去る11月16日（日）、高砂市市の池公園にて開催されました「もちつき＆世界の料理を囲む会」は高砂国際交流協会と共に盛りだくさんで終了することができました。

会員の皆様方の御協力に感謝を申し上げます。

この会は高砂市在住の外国の方々と日本人の交流の場として、お国料理を囲みながら、国際交流を深めるのが目的で、ロータリー財団のDDF「地区補助金」を活用したイベントでした。社会奉仕、国際奉仕に有効であったと自負しております。

ニコニコ報告 ガバナー補佐

今 井 奈良治 11月30日、東播第2グループのI.M.です。コンサート・
テッペンと称して、ミュージシャンの勝負戦を行ないます。

田 水 敬 雄 先週の市の池公園での移動例会、所用のため欠席して申しわけありませんでした。社会奉仕委員会委員長の大森先生はじめ皆様にはおせわになりました。

又、本日は当地区ガバナー補佐今井様がI.M.のご案内に来て下さっております。多数のご出席をお願い致します。

大 森 千 里 11月16日（日）、高砂市、市の池公園にて開催されました「もちつき体験＆世界の料理を囲む会」には多数の会員の皆さまの出席をいただき、また天候にも恵まれて大成功裡に終了することができました。御協力本当に有難うございました。

中 谷 利 幸 16日日曜日の国際交流会の餅つき大会には会員の皆様のご協力で盛大に行なわれ誠にありがとうございました。
特に大森千里委員長には大変お世話になりました。

田 中 浩 行 本日は卓話で雑談をさせていただきます。

小 西 文 孝 先週、13日タイ・ランパン県、ランパンR.C.に松尾会員と行ってきました。

渡 辺 弥 生 チェンライロータリークラブ訪問に参加をお願いします。

京 谷 慎 平 連続ホームクラブ欠席申し訳ありませんでした。

志 方 正 昭 先日の国際交流協会でのボランティア、コーヒー300杯以上売れました。

栗 原 康 高 早退します。

岡 本 崇 司・内 海 薫・井 野 隆 弘
..... 早退します。すみません。

小 林 久 夫 急用のため早退いたします。

幹事報告

第17回 通算1172回

1. 理事会報告 週報を参照ください。
2. 12月の例会予定プログラムをご参考下さい。
3. 2004年国際大会登録用紙の提出を各自お願い致します。11月30日迄に事務局まで。
4. 直前ガバナー安平様より

第25回RYLAセミナーのセミナー報告書及び記念同窓会誌が届いております。

5. ガバナーエレクト橋本様より

11月5日よりガバナーエレクト事務所開設のご案内がきております。

所在地：神戸ポートピアホテル内 722号室 TEL 078-304-2680

6. 例会変更

高砂R.C.

11/28（金）⇒ 11/30（日）AM 10:30開会

東播第2グループI.M.の為

12/12（金）⇒ 12/14（日）PM 6:00開会

親睦家族例会の為

於：ホテルオークラ神戸レストランエメラルド

12/26（金）⇒ 休会

2004年1/2（金）⇒休会

姫路R.C.

12/16（火）⇒ 忘年例会 18:30～

場所：姫路キャッスルホテル3階

12/23（火）⇒ 休会

12/30（火）⇒ 休会

西宮恵美寿R.C.

11/27（木）⇒ 11/29（土）移動例会

年末家族例会の為 於：大阪リーガロイヤルホテル

会長の時間

東播第2グループI.M.開催について

当地区本年度の一番大きな行事として11月30日に加古川市民会館において平成R.C.の担当のもとにI.M.が開催されます。

本日、当地区ガバナー補佐今井様がご案内におこし下さっております。

登録受付：10時 開会：10時30分 閉会：17時

テーマ：青少年育成について～「ゆめコンサートてっぺん」

「各クラブの青少年育成活動事業についての現況報告」

全員登録となっていますので、日曜日でいろいろとご都合がお有りの事と思いますが万障なくあわせの上ご出席下さいますようお願い致します。

卓話「雑談」

田中浩行会員

本日はお久しぶりに卓話をさせていただきます。題名「雑談」で、自分の健康の事、会社の近況、ロータリー25年の思い等々をお話しようと思います。

先日のこと、吉田会員の自宅の北に荒井幼稚園がございます。その幼稚園の先生に修理車を持って行った時のこと、子供たちがたくさん金網越しに集まってきて、私に「おじいちゃん！ おじいちゃん！ 誰のおじいちゃん？ ……」と…。はてさて私も子供たちから見れば、おじいちゃんかいな～と…。私、娘が2人…もう30前後ですわ。まだ、嫁にも行っておりませんのに…おじいちゃんとは…がっくりきて苦笑いですわ。



そんな私ですが、昨年還暦の60歳を迎えました。還暦祝で、城山GCを貸し切り、大コンペをすると支配人に約束をしておりましたが、体調を崩し、約束を果たすことができませんでした。というのも、昨年2月に家の母が亡くなつたので、2ヶ月間ゴルフをしていませんでした。そして、4月18日に私が幹事で、年3回開催しております生野GCでの同級生のコンペで久しぶりにゴルフをしました。プレーをして風呂に入って、会食時にビールを一杯飲んだところ、運動不足のせいでしょうか…？ クラクラときて、左目が真っ白で見えなくなりました。同級生の豊岡病院副院長がしばらく休んでおれと言うので、1時間ばかり横になつたら、元に戻り、運転をして帰りました。後日、加古川市民病院脳外科でCTスキャン、MRI、MRI造影等の検査の結果、一過性脳血栓とのこと、私の脳の血管はブヨブヨだそうです。先生から減量せねばあきませんとのこと…。

その後2ヶ月ぐらい腸がキリキリと痛む・・・。てっきり癌と自己診断して、明石成人病センターに行き、結果、大腸にポリープが大きくなってしまい、8月のお盆休みを利用して10日ばかり入院して切除をいたしました。私もこれではいけない！減量しなければ！と本格的にダイエットに入り、10~12月の3ヶ月間で-15キロ減量し、その反動で気力が無くなり、昨年度、柿木会長さんの下で親睦ゴルフ部長を引受けしておりましたが、このあたりまで大変ご迷惑をかけ、申し訳ございませんでした。今年の春より酒と外食をするようになり、リバウンドして、今100キロー2キロです。

見てください！この本！読者口コミ情報おいしい店の食べ歩き！この本を片手に家内と仲良く食べ歩きをしております。酒も一升酒を飲むようになりましたが、どうしても前のようにゴルフをしたいと思わなくなってしましました。

9月、加古川GCの会場記念・・・久しぶりに出場しましたが、Aクラス3日間トータル158人中ドンケツの158位ですわ。成績表が全部郵送されますから、方々から「田中さん！大したものだ！」と冷やかされました。私も健康には充分気をつけなければならないと思いつつも、もう一度ダイエットをせよと言われても、死んでも嫌ですわ。

次に会社のことですが、私、47年1月に（兵庫トヨタ姫路）退職願いを提出しましたが、ほぼ同時期に3人が提出し、直属の課長さんも入退院を繰り返されていたものですから、「ちょっと待ってくれ・・・」と言われながら、許可が出たのが翌年の3月です。退職の挨拶に神戸本社の専務の所へ行き、「長い間、お世話になりました有難うございました。一つお願ひがございます。会社の社名を高砂トヨタ自動車と付けさせて下さい・・・。」「ん~。君も一年間も姫路支店長が無理を言ったそうじゃないか。しゃーない！許可しよう！」の一言でOKを頂き、今の社名をつけることができました。この高砂トヨタの社名は名古屋のトヨタの本社の許可ではありません。トヨタと名前を頂き、トヨタの信用も頂き、当時の専務には、今でも感謝いたしております。年末の挨拶は29年間一度もかかすことなく、行っております。私が兵庫トヨタを退職した時、兵庫トヨタ自動車は県下に8店しか直営業所がございませんでしたが、今ではなんと50数店あります。当時は私のような小さなサービス工場でも必要でしたが、今では必要がなくなりました。今、トヨタ本社は売上16兆円、経常利益1兆4140億円、日本一の会社です。しかし、県下の各ディーラーは今、不況でどこも苦しんでおります。現在、不況で苦しんでいる販売店を儲ける体制にすべく、トヨタ本社が各ディーラーに10人前後の優秀な社員を送り込み、徹底的な合理主義の指導がなされています。指導の一つに我々のような副代理店を排除していく体制になりつつあります。当社もこのような時期にきて、大変な時代を迎えてます。昔の武士は他人に弱音を吐かないといわれますが、その点、私は小者ですね。

私、最近のことですが、仕事とは別にトヨタ自動車工業の現社長“張富士

男”氏と新神戸オリエンタルホテル27階のレストランにて2時間半に渡る食事会に招待され、大変感激しております。私の知人が、張社長の奥さんの弟に当り、一度社長に会わせてやると言われ、出席させていただきました。出席者19名、神鋼関連で大会社の社長級ばかりで、社員たった25人の高砂トヨタの社長は私だけでした。記念に写真をいっぱい撮ってきました。県下のディーラーの所長、部長クラスは張社長に直接お会いした方はまずいません。これ見よ・・・と威張って、写真を見せております。この写真、私の服が曲っています。張社長が「もっと近こう寄れ！近こう寄れ！」と社長が引っ張ったためです。

さて、ロータリーに入会して25年の思い・・・

私も36歳の時、三宅礼三会員のお世話で入会させて頂き、創立メンバーではございませんが、チャーターメンバーです。月日の経つのは早いもの、25年間に多くのクラブの友人が亡くなり、最近では矢野先生・・・。矢野先生との思い出と申しますと、数年前に先生もチェンライロータリークラブを初めて訪問されました。直前に奥様から「主人は飛行機も海外旅行も初めてだから、田中さんくれぐれもよろしくお願いします！」と言われ、同行いたしました。産婦人科医としての重責からでしょうか・・・。初めて乗る飛行機の中で、少年のように喜んでおられたお姿を思い浮かべ、胸が熱くなり、年月の移り変わりに大変ショックを受けています。さて、私のロータリーに入会しての一生の思い出、それはチェンライロータリークラブとの提携活動です。これまで、私は7回訪問しております。先方からもホームステイを受け入れ、唐津会員と合同でうちの家で朝まで飲み明かしたこと忘れる事はできません。タイの方はアルコールをあまり飲まないと言われていますが、そんなことは全くありませんでした。私が訪問の都度、チェンライの空港までその方が迎えに来てくれます。言葉はろくに通じませんが、お互いニコニコと心が通じ合うとはこの事だと思います。来年3月18日より渡辺国際委員長の下、チェンライ訪問が計画されています。一人でも多くの参加をお願いいたします。委員長に成り代りお願い申し上げます。一昨年でしたか・・・国際奉仕委員会で「この際、提携活動を中止してはどうか？」と、アンケートをした時、大森千里会員が涙ながらに必要性を訴えられていました。私も先生のすばらしい人間性に心を打たれ、感動しました。私もこれぐらいで終わりかなと思ったりいたしておりますが、とことん協力していくつもりです。

最近のロータリー活動に対する私の思いとも言いますか、ここ1年、会長経験者の方が次々に退会されています。これは何か・・・みんなで考えようではありませんか。私は私なりに第一の原因は出席免除という馬鹿げた制度にあるため・・・。免除され、月1回の出席が2ヶ月に1回、3ヶ月に1回、半年に1回、1年に1回となった時、「ああしんどい・・・年会費も18万円・・・もったいない・・・退会しようかな・・・」と思います